

Laufende Projekte

„Der Juwelengarten“ ist ein unabhängiges Projekt mit dem Ziel der Rekonstruktion einer irischen Barockanlage auf der Grundlage einer irischen Barockdichtung an einem Ort im westlichen Teil des Bundeslandes Baden-Württemberg, mit anderen Worten in Baden.

Gortislus stellt für die Projektbeteiligten und mit Einschränkungen darüber hinaus die „Schriften zum Juwelengarten“ bereit.

PS: Der „Juwelengarten“ passt – wie einige meinen - aufgrund des keltischen Charakters der grundlegenden Quelle sozusagen als beachtenswertes Naturjuwel in das staatlich gestützte und finanziell anspruchsvolle Großprojekt „Keltenland Baden-Württemberg“. Allerdings spielt das Gälische und jeder Garten Irlands in dieser archäologisch-touristisch ausgerichteten Unternehmung keine Rolle, während umgekehrt die antiken schwabenländischen Festlandkelten und ihre irdischen Überbleibsel (Knochen, Waffen usw.) im Juwelengarten-Projekt, begründet auf kultivierter höfisch-irischer, man könnte auch sagen keltischer Dichtung, badischem Knowhow, sowie gärtnerischen Connections, fast gänzlich fehlen.